
Herzliche Grüße aus dem Berliner Raum

Beitrag von „Ute“ vom 26. Januar 2022, 10:16

Herzlich Willkommen Sami und viel Spaß hier im Forum .

Mich haben die Hybriden auch erst vor 1,5 Jahren gepackt und ich habe mein Sammlung 
umgestellt Dennoch sind die schönsten Stachelkleider im Gewächshaus geblieben wie einige 
Gymnos z.B

lg Ute

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13939-herzliche-gr%C3%BC%C3%9Fe-aus-dem-
berliner-raum/&postID=118336#post118336
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